

14.06.2017

Schriftliche Anfrage

Andreas Kirstein (AL)

Der Kindergarten Ettenfeld im Schulhaus Kolbenacker ist in einem Neubau nahe der Stadtgrenze östlich der viel befahrenen Schaffhauserstrasse untergebracht. Der Standort liegt in einem `Gewerbe- und Bürogebiet. Der Innenraum des Kindergartens ist zwar grosszügig. Als Aussenraum steht aber nur ein ca. 50 Quadratmeter grosser und eingehagter Beton-Vorplatz unmittelbar neben der Schaffhauserstrasse zur Verfügung. Um zum Spiel- und Sportplatz des Schulhaues Kolbenacker zu gelangen müssen die Schülerinnen und Schüler der Schaffhauserstrasse entlang bis zum Fussgängerstreifen bei der Einfahrt in die Glatttalstrasse gehen. Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen.

- Wann, warum und von wem ist der Entscheid getroffen worden, einen Kindergarten an der Schaffhauserstrasse 556 einzurichten? Bitte um Zustellung der entsprechenden Beschlüsse.
- 2. Handelt es sich um eine Mietlösung? Wenn Ja bitte um Angabe der Miet-Konditionen (Vermieter, Quadratmeterpreis Innen- und Aussenraum, Dauer des Mietvertrags) und der von der Stadt Zürich getätigten Investitionen.
- 3. Bitte um Detailangaben zum Einzugsgebiet der im Kindergarten Ettenfeld unterrichteten Schülerinnen und Schüler. Aus welchen Siedlungen kommen sie? Wie ist ihr Schulweg.
- 4. Am gleichen Standort befindet sich auch ein Mittagshort. Ist dieser in den gleichen Räumen untergebracht wie der Kindergarten? Werden Schülerinnen und Schüler von anderen Standorten des Schulhauses Kolbenacker in den Mittagshort Ettenfeld eingeteilt. Wo gehen die Schülerinnen und Schüler des Kindergartens Ettenfeld in den Morgen oder den Nachmittagsort? Wie ist der Transfer organisiert?

A. Kinle